



Regierungsratsbeschluss vom 20. Juni 2017

Schriftliche Anfrage Pascal Messerli betreffend Trainerhosen-Verbot in Basler Schulen

P175137

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Ein «Trainerhosen-Verbot» wurde am Gymnasium Leonhard nie ausgesprochen oder in der Hausordnung verankert. Möchte eine Schulleitung Kleidervorschriften für ihre Schülerinnen und Schüler aufstellen und in ihre Hausordnung aufnehmen, so kann sie dies aufgrund der geltenden Rechtslage nur unter Einbezug der Lehrpersonen und der Lernenden. Entschliesst sich die Schulleitung nach erfolgtem Einbezug der Beteiligten, einen «Dresscode» in der Hausordnung zu verankern, so sind die Kleiderregeln von allen Schülerinnen und Schülern grundsätzlich einzuhalten.

